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Exma. Senhora 
Presidente da Assembleia Legislativa da 
Região Autónoma dos Açores 

 
 
 

Requerimento 
 

Necessidade de medidas no setor leiteiro para fazer face 
aos constrangimentos causados pelo COVID‐19 

 
 
Considerando a  situação atual declarada,  a 11 de março de 2020, pela Organização Mundial de 
Saúde como pandemia  internacional, provocada pelo novo coronavírus responsável pela doença 
COVID‐19; 
 
Considerando os  resultados negativos que advêm desta  situação atual  aos mais  variados níveis, 
nomeadamente  no  que  se  refere  no  setor  leiteiro  e  cooperativo,  com  impacto  no  volume  de 
vendas de queijo; 
 
Considerando a importância que o setor leiteiro e cooperativo assume a nível económico e social 
na  Ilha  de  São  Jorge,  salientando que  a média  de  produção  de  leite  em  São  Jorge  ronda os  30 
milhões de litros anuais; 
 
Considerando que no  início do mês de abril  já  foi  comunicado aos agricultores pela Uniqueijo a 
necessidade destes reduzirem significativamente a sua produção de  leite, estando a periocidade 
do pagamento do leite à produção já quase em causa e a ser equacionada; 
 
Considerando que tal situação deixou naturalmente os produtores de leite bastante apreensivos, 
estando em causa a sua normal atividade e rendimento, para além das dificuldades adicionais que 
resultam de uma redução de produção; 
 
Considerando, que ainda no passado mês de janeiro o Secretário Regional da Agricultura afirmava 
no âmbito de uma reunião com o setor cooperativo “que o trabalho em parceria é fundamental 
para ultrapassar dificuldades, é, sobretudo, um marco gerador de confiança para o futuro do setor 
leiteiro”. 
 
 
Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis requer‐se que o Governo 
Regional, nos informe do seguinte: 
 

1. O Governo Regional tem conhecimento desta situação? 



Grupo Parlamentar

CDS-PP
AÇORES

2. Em caso afirmativo, que dados concretos e informações tem o Governo Regional
relativamente ao queijo Ilha e queijo São Jorge DOR produzidos na Ilha de São Jorge no que
concerne a esta problemática?

3. Perante tal cenário, está a ser equacionada a implementação de medidas por parte do
Governo Regional para fazer face à atual situação vivida no setor leiteiro e cooperativo?
Quais?

A Deputada,
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